



Was man über das neue DKW-Auto hört!

Über 1 Jahr gespannter Erwartung! Der Wunsch, den Wagen erst herauszubringen, wenn er in allen feinen Teilen erprobt und bewährt ist, hat den Lieferungsbeginn verzögert. In den letzten Wochen wurden nun einige 100 DKW-Autos geliefert. Entsprechen diese Wagen den hohen Erwartungen, welche man an das Zeichen „DKW“ knüpft? Dies ist die brennende Frage aller Autointeressenten.

Vom Werk wurden noch keine Rennen befochten. Von den Privatfahrern auf ferienmäßigen Wagen wurden aber in der kurzen Zeit schon sehr schöne Erfolge erzielt. So bestritten die Herren W. Kleine-Beek, Bielefeld und Karl Kleine, Hamm, die Westfalen-Lippe-Fahrt am 22. Juli strafpunktfrei und erhielten je eine goldene Plakette. „Alles ist voll Lob über den neuen deutschen Kleinkraftwagen“ so drahtet nach dem Rennen Herr Kleine-Beek.

Herr Berthold Plaut, Nordhausen, erledigte die Harz-Gebirgsfahrt über eine äußerst schwierige Strecke von 600 km strafpunktfrei u. preisgekrönt.

Frl. Hildegard Kallweit, Danzig, beteiligte sich noch am Kauftag an der ADAC-Nachtfahrt Danzig Königsberg und zurück (400 km) und erzielte einen silbernen Pokal wie eine Plakette.

Die Zahl der täglich eingehenden Anerkennungs schreiben ist zu groß, um sie alle hier anzuführen. Sie sind alle voll des Lobes und klingen wie folgende Beispiele:

Herr G.v. Kaiz, Neckarsulm: „Die Leute sind alle ganz begeistert und entzückt über den Wagen“.

Herr Dipl.-Ing. E. Geil, Bad Homburg: „Mit der Leistung und dem Aussehen der Ausstattung usw. bin ich sehr zufrieden. Meine diesbezüglichen Erwartungen hat er jedenfalls übertroffen“.

Das DKW-Auto hat in seiner Preisklasse große Konkurrenten. Es lohnt sich also kurz zu unter-

suchen, was das DKW-Auto mehr bietet als die anderen. Zunächst bezieht die Schönheit des Wagens, die jeden Besitzer mit Stolz erfüllen wird. Ferner die bequemen breiten Sitze und der hintere Sitz für 2 weitere Personen, auch als Gepäckraum geeignet. Schon diese drei Merkmale kann man nicht bei allen Kleinwagen feststellen. Aber auch die Ausrüstung ist besonders luxuriös. Nicht nur wie üblich komplette elektrische Anlage, 5fache Ballonbereifung, Vierradbremse, Banjo-Achse, sondern auch Doppelfufenvergaser und Staubfilter, einsteckbare Seitenwände, Allwetterverdeck, Reservefahrsitz für 2 Personen, Scheibenwischer, Tachometer usw.

Noch bestechender für den Autoliebhaber wird sein, daß das DKW-Auto schneller ist als andere seiner Klasse, ja, am Berge wesentlich stärkere Wagen überbietet.

Diese Überlegenheit in Schönheit, kompletter Ausrüstung und Schnelligkeit dürfte viele zweifelnde Käufer bewegen, sich für DKW zu entscheiden.

Bei vielen noch ausschlaggebender aber wird sein, daß DKW, wie vom Motorradgeschäft her gewohnt, konkurrenzlose Ratenbedingungen herausbringt, keine Versicherung verlangt, als einzige Firma sich an einer wahlweisen Versicherung aber finanziell beteiligt. 595. - RM Anzahlung und Monatsraten von 185. - RM sind äußerst bequem bemessen. Es dürfte kein Zweifel darüber bestehen, daß die Zschopauer Motorenwerke J. S. Rasmussen A.-G., Zschopau U in Sa., die durch die Höchstleistung ihrer DKW-Zweitaktmotoren sich in wenigen Jahren zur größten Motorradfabrik der Welt entwickelt haben, auch im Autogeschäft bald eine führende Stellung einnehmen werden. Weitere Angaben und Vertreternachweis durch das Werk,